

POLRES

Gelar Cangkrukan Bersama Warga Balong, Polres Ponorogo Laksanakan Cooling System Pasca Coblosan Pemilu 2024

Achmad Sarjono - PONOROGO.POLRES.ID

Feb 24, 2024 - 16:24



PONOROGO - Suasana keakraban terlihat saat Kapolres Ponorogo, AKBP Anton Prasetyo, S.H, S.I.K, M.Si, bersama PJU menggelar Cangkrukan bersama warga desa Balong, Kecamatan Balong, Rabu (21/02/2024).

Cangkrukan ini merupakan upaya cooling system pasca pemungutan suara Pemilu 2024 dan bentuk silaturahmi Polres Ponorogo Polda Jatim dengan Masyarakat.

Pada kegiatan itu pula Polres Ponorogo memberikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada Masyarakat setempat yang telah berpartisipasi dalam Pemilu 2024 yang berlangsung aman dan kondusif.

Kapolres AKBP Anton mengatakan, ia merasa senang dan bangga dengan warga Balong Kabupaten Ponorogo yang telah menunjukkan semangat demokrasi yang tinggi.

"Terima kasih atas kerjasama dan dukungan semua pihak, sehingga Pemilu bisa berjalan lancar dan damai. Ini merupakan prestasi bersama yang patut kita syukuri," ujar AKBP Anton.

Selain itu AKBP Anton juga mengingatkan untuk tetap menjaga Kamtibmas agar situasi dimasyarakat kondusif.

Ia menyinggung soal situasi terutama terkait organisasi pencak silat, knalpot tidak sesuai dengan spectek dan anak sekolah yang bebas berkeliaran saat jam sekolah.

"Mohon dukungan semua pihak agar kami mampu menjalankan program ini dengan baik," lanjut Kapolres AKBP Anton.

Sementara itu, Kepala Kantor Camat Balong, Joko Wardoyo, S.H., M.Si. mengucapkan terima kasih kepada Polri yang telah bekerja keras dalam mengamankan Pemilu.

"Kami mengapresiasi kinerja Polri yang profesional dan humanis dalam menjaga situasi kamtibmas. Kami berharap, hubungan antara Polri dan masyarakat semakin harmonis dan solid," katanya.

Kegiatan Cangkrukan juga diisi dengan penyerahan bantuan sosial berupa paket sembako kepada sejumlah warga kurang mampu sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat yang membutuhkan.

Kegiatan dilanjutkan peninjauan Pleno Rekapitulasi Pemilu tingkat PPK Balong, di Pendopo Kecamatan Balong. (*)